

Samstag, 13.10.2012

Martin erfüllte den Weckauftrag zeitgerecht. Kaffee gab es keinen mehr, die Utensilien waren alle bereits eingepackt. Ein letzter wehmütiger Blick auf unser Schiff EVA, die für Gerhard und mich so lange ein Zuhause war.

Dann ging es um 06:30 mit zwei Taxis zum Flughafen. Dort wurden uns noch die letzten Geldbestände für 20 kg Übergepäck a EUR 10,- abgenommen. Dank Felix, der ein Gepäckstück von Gerhard übernahm, sparten wir uns aber doch weitere EUR 200,-. Der Flug war pünktlich und Felix setzte uns gegen 12:30 alle zuhause ab. Meine Penelope war da schon in Festtagstracht und verließ umgehend das Haus, um zu einer Hochzeitsgesellschaft zu stoßen. Ich hoffe, dass es da heute nicht noch zum Freierschlagen kommt.



Abschließend noch ein großes Danke an alle Skipper samt Crewmitglieder und ganz besonders an Gerhard Nagy, dass ihr mir alle diese Odyssee ermöglicht habt. Einen ganz besonderen Dank an Toni Herzog für die aktuelle Umsetzung unserer Berichte.  
Mast- und Schotbruch

Christian Haidinger

YCBS-Odyssee 2011/2012  
Yachtclub Braunau-Simbach  
Auf den Spuren des Odysseus  
Aktuelle Position: wieder zu Hause von allen Irrfahrten

Sonnenbebrillt & Sonnenverbrannt - die Irrfahrer Christian und Gerhard !